

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

NAHRAWI, NIM 216911 04899 : **Hubungan Manajemen Waktu dengan Hasil Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam di SMP Satu Atap Desa Rantau Panjang Kecamatan Enok Kabupaten Indragiri Hilir.**

Permasalahan dalam penelitian ini adalah bagaimana manajemen waktu di SMP Satu Atap Desa Rantau Panjang Kecamatan Enok Kabupaten Indragiri Hilir, bagaimana hasil belajar siswa di SMP Satu Atap Desa Rantau Panjang Kecamatan Enok Kabupaten Indragiri Hilir, dan apakah ada hubungan yang positif dan signifikan antara manajemen waktu dengan hasil belajar siswa pada mata pelajaran Pendidikan Agama Islam di SMP Satu Atap Desa Rantau Panjang Kecamatan Enok Kabupaten Indragiri Hilir. Adapun tujuan penelitian adalah untuk mengetahui manajemen waktu di SMP Satu Atap Desa Rantau Panjang Kecamatan Enok Kabupaten Indragiri Hilir, untuk mengetahui hasil belajar siswa di SMP Satu Atap Desa Rantau Panjang Kecamatan Enok Kabupaten Indragiri Hilir, dan untuk mengetahui apakah ada hubungan yang positif dan signifikan antara manajemen waktu dengan hasil belajar siswa pada mata pelajaran Pendidikan Agama Islam di SMP Satu Atap Desa Rantau Panjang Kecamatan Enok Kabupaten Indragiri Hilir.

Teknik pengumpulan data pada penelitian ini adalah menggunakan angket, observasi dan dokumentasi. Selanjutnya data tersebut dituangkan dalam bentuk kuantitatif ekpos fakto yaitu penelitian yang mencari hubungan sebab akibat, peneliti mencoba menghubungkan kejadian yang telah terjadi pada masa lampau dengan mengkaji dimasa sekarang. Populasi yang digunakan dalam penelitian ini adalah dua orang guru mata pelajaran Pendidikan Agama Islam dan siswa di SMP Satu Atap Desa Rantau Panjang Kecamatan Enok Kabupaten Indragiri Hilir yang berjumlah empat puluh orang.

Berdasarkan hasil analisis data penelitian, maka diperoleh kesimpulan dengan persentase hasil perhitungan yaitu *pertama*, manajemen waktu di SMP Satu Atap Desa Rantau Panjang Kecamatan Enok Kabupaten Indragiri Hilir terletak pada kategorikan cukup dengan persentase 74,19% hal ini dapat dilihat dari interval 56%-75%, *kedua*, hasil belajar siswa pada mata pelajaran Pendidikan Agama Islam di SMP Satu Atap Desa Rantau Panjang Kecamatan Enok Kabupaten Indragiri Hilir terletak pada kategori baik dengan persentase 82,6% hal ini dapat dilihat dari interval 76% -100%, *ketiga*, terdapat hubungan yang signifikan antara manajemen waktu dengan hasil belajar siswa pada mata pelajaran Pendidikan Agama Islam di SMP Satu Atap Desa Rantau Panjang Kecamatan Enok Kabupaten Indragiri Hilir karena nilai $t_{hitung} \geq t_{tabel}$ $6,200 \geq 1,686$ dengan taraf kepercayaan 0,05.



Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRACT

NAHRAWI, NIM 21691104899 : The Relationship between Time Management and Students Learning Outcomes in Islamic Education Subjects at Satu Atap Junior High School Rantau Panjang in Enok Subdistrict Indragiri Hilir Regency

The problem of this research are: how the time management at Satu Atap Junior High School Rantau Panjang in Enok Subdistrict Indragiri Hilir Regency is, how the students learning outcomes at Satu Atap Junior High School Rantau Panjang in Enok Subdistrict Indragiri Hilir Regency is, and, whether there is a positive and significant relationship between time management and students learning outcomes in the subjects of Islamic Education at Satu Atap Junior High School Rantau Panjang in Enok Subdistrict Indragiri Hilir Regency. The purposes of the study are: to find out the time management at Satu Atap Junior High School Rantau Panjang in Enok Subdistrict Indragiri Hilir Regency, to find out the students learning outcomes at Satu Atap Junior High School Rantau Panjang in Enok Subdistrict Indragiri Hilir Regency, and to find out whether there is a positive and significant relationship between time management and students learning outcomes in Islamic Education Subject at Satu Atap Junior High School Rantau Panjang in Enok Subdistrict Indragiri Hilir Regency.

The data collection techniques used in this study are questionnaires, observation, and documentation. Furthermore, the data was changed in the form of ex post facto quantitative- a research that seeks a causal relationship where the researcher tries to relate the events occurred in the past by studying it in the present time. The population of the study are two teachers teaching the subjects of Islamic Education and the students at Satu Atap Junior High School Rantau Panjang in Enok Subdistrict Indragiri Hilir Regency totaling forty people.

Based on the results of data analysis, it can be concluded that *first*, the time management at Satu Atap Junior High School Rantau Panjang in Enok Subdistrict Indragiri Hilir Regency is categorized as sufficient with a percentage of 74.19%, *second*, the students learning outcomes in Islamic education subject at Satu Atap Junior High School Rantau Panjang in Enok Subdistrict Indragiri Hilir Regency is in good category with a percentage of 82.6%- the category was seen from the interval of 76% -100%, *third*, there is a significant relationship between time management and students learning outcomes in Islamic education subject at Satu Atap Junior High School Rantau Panjang in Enok Subdistrict Indragiri Hilir Regency as the $t_{count} \geq t_{table}$ ($6.200 \geq 1.686$) with 0.05 confidence level.

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ملخص

نهرأوي (٢٠١٨) : علاقة إدارة الأوقات بنتائج تعلم الطلاب في مواد التربية الدينية الإسلامية في المدرسة الثانوية الحكومية (سقف واحد) في قرية راتناو بانجانج، بمنطقة إينوك، بمديرية إندراجيري هيلير.

وقد تكمنت المشكلة في هذه الدراسة في كيفية إدارة الأوقات في المدرسة الثانوية الحكومية (سقف واحد) في قرية راتناو بانجانج، بمنطقة إينوك، بمديرية إندراجيري هيلير، وكيفية تحقيق نتائج تعلم الطلاب فيها، وما إذا كانت هناك علاقة إيجابية وهامة بين إدارة الأوقات ونتائج تعلم الطلاب في مواد التربية الدينية الإسلامية في المدرسة الثانوية الحكومية (سقف واحد) في قرية راتناو بانجانج، بمنطقة إينوك، بمديرية إندراجيري هيلير. وكانت الأهداف من هذه الدراسة هي: التعرف على إدارة الأوقات في المدرسة الثانوية الحكومية (سقف واحد) في قرية راتناو بانجانج، بمنطقة إينوك، بمديرية إندراجيري هيلير، لمعرفة نتائج تعلم الطلاب فيها، ومعرفة ما إذا كانت هناك علاقة إيجابية وهامة بين إدارة الأوقات ونتائج تعلم الطلاب في مواد التربية الدينية الإسلامية في المدرسة الثانوية الحكومية (سقف واحد) في قرية راتناو بانجانج، بمنطقة إينوك، بمديرية إندراجيري هيلير.

وأما التقنيات المستخدمة لجمع البيانات في هذه الدراسة فهي: الاستبيانات والملاحظة والتوثيق. وعلاوة على ذلك، يتم التعبير عن البيانات في أشكال كمية من واقع العرض، وهي البحث الذي يسعى إلى الكشف عن العلاقة السببية، وقد يحاول الباحث ربط الأحداث التي حدثت في الماضي من خلال الدراسة في الوقت الحاضر. وكان السكّان الذين استُخدموا في هذه الدراسة يتكوّنون من معلّمي التربية الدينية الإسلامية والطلاب في المدرسة الثانوية الحكومية (سقف واحد) في قرية راتناو بانجانج، بمنطقة إينوك، بمديرية إندراجيري هيلير، حيث بلغ عدد سكّانها إلى أربعين شخصاً.

واستناداً إلى نتائج تحليل البيانات البحثية، يمكن الاستنتاج أنّ النسبة المئوية لنتائج الحساب حسب ما يلي: الأول، إدارة الأوقات في المدرسة الثانوية الحكومية (سقف واحد) في قرية راتناو بانجانج، بمنطقة إينوك، بمديرية إندراجيري هيلير تكون كافية بما نسبته ١٩,٧٤%، ويمكن ملاحظته على فترات من ٥٦% إلى ٧٥% ثانياً، نتائج تعلم الطلاب في مواد التربية الدينية الإسلامية في المدرسة الثانوية الحكومية (سقف واحد) في قرية راتناو بانجانج، بمنطقة إينوك، بمديرية إندراجيري هيلير، تكون في فئة جيدة بنسبة ٦,٨٢%، ويمكن ملاحظة ذلك من ٧٦% - ١٠٠%، والثالث، هناك علاقة كبيرة بين إدارة الأوقات ونتائج تعلم الطلاب في مواد التربية الدينية الإسلامية في المدرسة الثانوية الحكومية (سقف واحد) في قرية راتناو بانجانج، بمنطقة إينوك، بمديرية إندراجيري هيلير، وذلك لأنّ نتيجة ت الجدول أكبر من نتيجة ٦٢٠٠ ≤ ١٦٨٦ مع مستوى ثقة يبلغ ٠,٥٠.